



## A Tokyo, célébration des 80 ans du primat de l'Eglise orthodoxe autonome japonaise



Le 5 septembre 2018, le métropolite Daniel de Tokyo et de tout le Japon a fêté son 80<sup>e</sup> anniversaire. L'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, s'est rendu au Japon pour féliciter le primat de l'Eglise japonaise, avec la bénédiction de S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Mgr Antoine était accompagné de D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Après avoir visité un monastère dépendant du métouchion de l'Eglise orthodoxe russe, l'archevêque Antoine s'est rendu au cimetière Yanaba de Tokyo, pour y célébrer un office d'intercession devant les reliques de saint Nicolas du Japon. Il a aussi prié pour le repos de l'âme des précédents métropolitains de Tokyo, inhumés dans le même cimetière.

Le même jour, le responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger a rencontré le chef de la mission diplomatique russe au Japon, M. Galouzine. Au cours d'un dîner donné par l'ambassadeur à la délégation de l'Eglise orthodoxe russe, un entretien chaleureux a permis d'évoquer de nombreux sujets ayant trait aux relations russo-japonaise dans le domaine humanitaire. M. Galouzine a raconté avoir participé le 5 septembre à un office à la cathédrale de Tokyo, où il a congratulé le métropolite Daniel pour son 80<sup>e</sup> anniversaire.

Le 7 septembre, l'archevêque Antoine s'est rendu à la cathédrale de la Résurrection de Tokyo, où il a été chaleureusement accueilli par le métropolite Daniel. Mgr Antoine a cordialement félicité le primat de l'Eglise orthodoxe autonome japonaise.

Le 8 septembre, l'archevêque Antoine a célébré les vigiles à l'église Saint-Alexandre-Nevski, métochion de l'Eglise orthodoxe russe à Tokyo. A la fin de l'office, Mgr Antoine a prononcé un discours et transmis à l'assemblée la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, qui avait consacré cette église il y a dix ans.

Le 9 septembre 2018, le métropolite Daniel de Tokyo et de tout le Japon a célébré la Divine liturgie à la cathédrale de la Résurrection, en concélébration avec l'archevêque Séraphin de Sendai, l'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest et le clergé de la cathédrale, notamment l'archimandrite Gerasime, moine de la Laure de la Trinité-Saint-Serge en service au Japon.

A la fin de l'office, l'archevêque Antoine a lu le message de félicitations du patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie au primat de l'Eglise orthodoxe autonome japonaise, avant de lui remettre l'ordre de Saint-Innocent (I classe), de la part de Sa Sainteté.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47214/>